



## まちの出来事

from.  
photoclip

5	4	1
6		2
7		3



- 1 北海道各地に大きな爪痕を残した低気圧による強風は羽幌でも猛威をふるい、羽幌高校グラウンドのフェンスが折れ曲がる被害となりました。(11/8)
- 2 パワデルフェスティバル「町民玉入れ大会」が羽幌町総合体育館で開催されました。(11/19)
- 3 平成18年度の羽幌町功績者・善行者表彰式がはぼろ温泉サンセットプラザで行われました。(11/24)
- 4 任期満了に伴う羽幌町長選挙で三選を果たした舟橋町長が、当選後初めて登庁しました。(11/13)
- 5 羽幌町民芸術祭の舞台部門発表会が開催されました。出演は大正琴青葉会、日舞愛好会、リズムダンスサークル、羽幌民謡会、オロロン太鼓の会、こきりこ唄保存会の6団体。日舞の子どもたちには一際大きな拍手が送られていました。(11/3)
- 6 地球に暮らす野生動物と人のつながりについて学ぶ参加体験型プログラム「プロジェクト・ワイルド」が、北海道海鳥センターで開催されました。(11/4-5)
- 7 道が行っている「農村の暮らしと地域を活かす女性・高齢者グループ表彰」の奨励賞に町内のグループ「愛々くらぶ」が選ばれました。「愛々くらぶ」(上梨とき子代表)はJA女性部活動を前身として「べこもち」加工に取り組むために昭和61年に結成、以来20年以上にわたり活動を続けてきました。(11/10)

まちの出来事は、羽幌町ホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。